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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 地域に寄り添い
　 未来に繋げる新たな挑戦
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「少年・少女バドミントン教室」� ３月18日㈯　三朝町総合スポーツセンター

　３月18日（土）三朝町総合スポーツセンター
にて、「少年・少女バドミントン教室」を開催し
ました。55名の小中学生たちと山陰合同銀行バ
ドミントン部の田部監督と丸岡コーチをはじめと
する７名の選手に参加していただき、賑わいま
した。
　レベル別に６コートにクラス分けをし、午前

は基礎的な練習、午後は選手と生徒が交わりラ
リー、デモンストレーションが行われました。
　参加した子どもたちは程良い緊張感の中、真
剣なまなざしでシャトルを追いかけている姿がと
ても印象的でした。実業団トップリーグの選手に
指導していただき貴重な経験ができたのではな
いかと思います。
　コロナ禍明け４年ぶりの開催ということで多
くの不安はあったものの合銀、スポ少のコーチ、
メンバー皆様のご協力により成功裏に終えるこ
とができたのではと思います。
　近い将来この教室の経験者の中からトップア
スリートを輩出することが出来たら素晴らしいで
すね。

　　　　

L 北 中 彰 拡
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薬物乱用防止教育講師認定講座に参加して� 3月2日㈭　倉吉体育文化会館

　336-B地区　薬物乱用防止教育講師認定講座
が2023年３月２日（木）倉吉体育文化会館にて
開催され新規・更新含め約28名の参加がありま
した。
　倉吉ライオンズクラブからは、東田会長含め
５名が参加いたしました。
　受講内容としては、薬物乱用と心身への影響

などのDVDを観て薬物犯罪の現状薬物乱用防止
対策などを鳥取県警察本部の方から説明いただ
きました。
　小学生、中学生の時に薬物乱用に関する正し
い知識を身につけることが効果的とされておりま
すが、近年はコロナ禍など様々な制約が加わっ
て学校と地域との連携が薄れており子どもたち
の心に響く薬物乱用防止教室の開催が困難に
なっているようです。
　私たちライオンズクラブが地域の学校に赴い
て薬物乱用防止教室を開催することが子どもた
ちの健全な育成を推進すると同時に学校と地域
をより密接に結びつくことになるとのことでし
た。今回、講座に参加させていただき、とても
勉強になり大変感謝しております。

　　

L 明 里 　 寛

相互理解で深める絆、そして、We Serve
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令和５年度�理事役員決定！！� ３月８日㈬　ホテルセントパレス倉吉

３月第１例会の講演を聴いて� ３月８日㈬　ホテルセントパレス倉吉

　株式会社エモーションズワーク　代表取締役
であられます芦田マサヨシ様をお招きしての講
演について感想をのべさせていただきます。『廃
校の続き〜旅すること、生きること、暮らすこと』
を演題に全国的に人口減少、少子化、都会への
人口流出など、どこの地域も抱えている問題に、
『廃校』というどうかすると建物を壊して更地に
して何か他の用途に使われていくはずの資源を、
新たな切り口でUEDAVILLAGEとして注目さ
せて、逆に観光資源にしたり宿泊施設にしたり、
カフェにしたりと発想の転換に興味を持って聞
かせていただきました。しかもその場所が、倉
吉からも一時間くらいで行ける真庭市にあると
聞いてぜひ今度行ってみたくなりました。
　私たちは、ずっと暮らしてきた地元を、あまり

誇ることが苦手で他地域や都会に憧れを持った
りしがちですが、令和になってまたかつて経験
のないコロナ禍を経験してリモートだったり、イ
ンターネットの発達により都会と地方の距離感
が昔よりも近くなったような気がします。この鳥
取県でも少しずつですがこの地域に魅力を感じ
られて人口の流入が増えてきたりしています。
　今回、芦田さんの講演からいくらでもヒントを
もらったような気がします。
　私たちは、この倉吉で生きていくこと、暮らし
ていくことに誇りを持ってこの地域の良さを発信
していきたいと思います。

　　

L 武 村  俊 樹

会　　　長 Ｌ 明里　　寛 前　会　長 Ｌ 東田　幸一
（クラブLCIFコーディネーター）

第一副会長 Ｌ 山下　正喜 第二副会長
（副幹事）

Ｌ 森　　耕生

幹　　　事 Ｌ 加藤　康彦 会　　　計 Ｌ 本田　亮陛

ライオンテーマー Ｌ 北中　彰拡 テールツイスター Ｌ 山田　友博

会 員 理 事 Ｌ 齋藤　周作 ７R－２Z・ZC Ｌ 井手添　誠
（財務・会員・会則委員長）
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『新幹線車内販売アイスクリームのお話し』
　新幹線の車内で買えるアイスクリームは、
「硬い」ことで有名ですが、鉄道ファンだけで
はなく、新幹線に乗ったことのある人なら「そ
ういえば」と思い出せるのではないでしょうか。
　新幹線で販売されているアイスクリームは、
車内で販売するのにふさわしい、高級感のあ
る特別なものという狙いで生みだされたそう
です。
　高級感を出すには、「滑らかで濃厚な味わい
が求められる」それを実現するには、空気の
含有量を低くしてアイスの密度を高めるととも
に、乳脂肪分の割合を多くしなければならな
いそうで、その配合を追求した結果、溶けに
くく硬いアイスクリームになったという訳だそ
うです。
　JR東海パッセンジャーズのウェブサイトに
は「硬さと濃厚さを生む空気含有量の低さ」
として、次の文言が掲載されています。
　「濃厚な味わいと滑らかな舌触りを演出する

ため、アイスの
空気含有量（＝
オーバーラン）
を大幅に低く
し、アイスの密
度を高めています。空気含有量を大幅に低く
し、密度を高めることで「硬く」「ねっとりし
た重みのある味」生み出しています」
　一般的なアイスクリームの空気の含有量は
60 〜 100%だが、新幹線で販売されているも
のはこれより低い。また、乳脂肪分の濃度は
15.5%で、通常のアイスクリームの倍にあたる
濃度だそうで、さらに加熱殺菌する前の生乳
を使っているため、ほかにはない味わいが生
まれているそうです。
※�目的地に着くまでにいろいろと考えを巡らせ
ながら、硬いアイスを食べるのは、新幹線
乗車の醍醐味の一つかも、機会がございま
したら、お試しあれ。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 東 田 幸 一

事務局だより
Ｌ北村　・�バドミントン教室お疲れさまでした。

夜は一段と楽しかったです。
　　　　・�地区年次大会に御協力いただき、大変

心強いです。ありがとうございます。
Ｌ新藤　・�新聞、テレビにいっぱい出ました。
Ｌ戸﨑　・�WBC日本代表優勝おめでとうござい

ます。バドミントン教室お疲れさまで
した。

　　　　・�倉吉桜まつり、皆さんに来ていただき、
ありがとうございました。花見例会に
カンパイ！！

Ｌ深田　・�久しぶりの夜例会、㈱アオキ建設�伊
垢離社長様、ようこそ。楽しんでくだ
さい。

Ｌ加藤康・�バドミントン教室お疲れさまでした。
日本、バンザイ。

Ｌ中井　・�伊垢離さん、本日はようこそ倉吉ライ
オンズクラブへ。楽しいひとときをお
過ごしください。

Ｌ本田　・�今日は花見例会でオークションをしま

すので、皆さま、活発なコールをお願
いいたします。

Ｌ山下正・�伊垢離さん、入会をお待ちしておりま
す。

Ｌ高田　・�伊垢離様、ようこそお越しくださいま
した。

Ｌ山田　・�WBC優勝おめでとう。
　　　　・�伊垢離様、今日はご出席いただき、あ

りがとうございます。
Ｌ江原　・�大谷さん、スゴイ！
Ｌ北中　・�皆さまのお蔭をもちまして、少年少女

バドミントン教室を開催することが
できました。生徒さんに喜んでもらえ
たのが何よりです。皆さま、ありがと
うございました。

Ｌ武村　・�WBC日本世界No1 ！！本当に世界に
勇気と感動を与えたと思います。

Ｌ中村　・�先日は、皆さま、寒い中、バドミント
ン教室お疲れさまでした。また、来年
も開催しましょう。

相互理解で深める絆、そして、We Serve
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会長／東田 幸一　幹事／山田 友博　会報委員長／杉本 友子
■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp

http://kurayoshi-lions.jp

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

日　時 会　場 内　容
５月10日（水）
11：30～

ホテルセント
パレス倉吉 ５月定例理事会

５月10日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ５月第１例会

５月15日（月）
12：00～

元町珈琲
鳥取倉吉の離れ

第11回
会報委員会

５月21日（日） 倉吉未来中心
ふれあい広場 防災事業

５月24日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ５月第２例会

５月28日（日）
９：30～ 倉吉未来中心 ４クラブ合同アク

ティビティ献血
５月30日（火）
18：30～

ホテルセント
パレス倉吉 次年度合同委員会

うまさ底ナシ
　器の林からそろり
と抜け出したじろべ
えとごくべえ。する
と、上からひらひら
と白いものが舞い落
ちてきた。「また雪か⁉」と大雪の悪夢が再びよ
ぎるごくべえに、じろべえは「いーや、これは花
びらだ。上を見てみろ、満開だ」と仰ぎ見る先を
指さした。そこには、真っ白な雪をまとったよう
に可憐に咲き誇る梨の木が。みとれる２人に後ろ
から「梨の食べ比べもどうぞ〜」と甘いささやき。
そう、ここは１年中３種類の梨が食べ比べできる
鳥取二十世紀梨記念館「なしっこ館」。「うんまい！　
うんまい！　どれもうまい！」と食欲に走るじろ
べえに対し、「このさわやかな甘さと小気味よい
触感の梨は、どうやって作られているんだ」と知
識欲に駆られ、梨の育て方クイズや袋かけ体験、
梨園ジオラマに夢中になるごくべえ。欲にきりな
し〜、地獄に底なし〜、二十世紀梨のうまさも底
ナシ〜。日本一の生産地へ、ようこそ、ようこそ。

LIONS CALENDAR

COVER PHOTO

ライオンズカレンダー

表紙「くらよし地獄巡り」

BIRTHDAY MEMORIAL

4月誕生記念� 18歳のわたし

高校３年時の文化祭です。台本
に無い役で出演してます。

Ｌ北 村 龍一郎 � 昭和29年４月24日

髪の毛クルクル青春18きっぷで�
〇走中。

Ｌ東 田 幸 一 � 昭和39年４月19日

就職して始めは50ccバイクで雨の日もカッパ着て通勤
していました。６ヶ月資金を貯めて初めて車（中古車）
を買いました。嬉しくて休日はドライブしてました。給
与が燃料代で無くなってしまったのを憶えています。

Ｌ深 田 　 孝 � 昭和38年４月15日

DISASTER PREVENTION

防災コーナー� 定番ロープワーク「もやい結び」

　被災して避難生活が始ま
ると、様々な作業をしなけ
ればなりません。水の運
搬、テント張り、ペットを
留まらせておくなど、紐や
ロープを使用する場面があ
ります。その時に重宝する結び方の一つに「もやい結
び」があります。漢字で書くと「舫い」となり、船を
係留するときにつなぐことを言います。今から数万年
前の石器時代、船の係留や漁をする際の網などに使わ
れていた形跡があり、歴史が長いことで知られていま
す。詳しい解説がネットにたくさん出ています。今の
うちにマスターしておきましょう。

M.I.


